
 
 

 
 
Saisonvorbereitung 
 
Als letzte Maßnahme der Grundsanierung unserer Tennisplätze wurde die 
Spielschicht Anfang April aufgetragen, so dass unsere Anlage für die   
Medenrunde ab Mitte Anfang Mai bestens präpariert war. 
 
 
Meisterschaftsrunde 
 
Die diesjährige Meisterschaftsrunde wird von Anfang Mai bis Ende Juni 
ausgetragen. In diesem Jahr haben wir folgende sechs Mannschaften 
gemeldet: 
 

 Herren   B-Klasse 
 Damen 30+   B-Klasse 
 Herren 30+   C-Klasse 
 Damen 50+   B-Klasse 
 Jugend/männlich 18  C-Klasse 
 Jugend/weiblich 15  A-Klasse 

Spielgemeinschaft mit dem TV Waldesch 
 
Unter stärkerer Einbindung und frühzeitiger Integration der Jugend 18 
Spieler in die Herrenmannschaft wurde in einer starken Gruppe mit zwei 
Siegen, einem Unentschieden und drei Niederlagen der vierte Platz nur 
aufgrund eines geringfügig schlechteren Satzverhältnisses knapp verpasst.  
 
Die Damen 30 spielen nun schon seit einigen Jahren in konstanter 
Besetzung in der B-Klasse, so dass in diesem Jahr ein guter dritter Platz 
erzielt werden konnte. Mit drei Siegen, einem Unentschieden und zwei 
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knappen Niederlagen wäre mit etwas Glück sogar ein zweiter Platz 
möglich gewesen. Die Mannschaft hat immer viel Spaß und sie freut sich 
schon auf eine neue Medenrunde in 2020. 
 
Die Herren 30 hatten in diesem Jahr erhebliche Personalprobleme und 
konnten mit zwei Siegen nur den sechsten Platz erreichen.  
 
Die Damen 50 haben zwar nur einen Sieg errungen, aber wie immer mit 
viel Spaß den vierten Platz erspielt.  
 
Die Jungen 18 liefen in diesem Jahr wieder zu gewohnter Stärke auf. 
Nach den großen Herausforderungen und dem damit einhergehenden 
Abstieg im Vorjahr waren die Ziele vor dieser Saison daher schnell klar: 
Eine deutliche Leistungssteigerung und das Anknüpfen an den oberen 
Tabellenabschnitt sollten her. Diesen Erwartungen konnten die Jungs 
mehr als gerecht werden. Der direkte Wiederaufstieg wurde nur knapp 
verpasst, die Jungen 18 mussten sich lediglich dem späteren Aufsteiger 
und Erstplatzierten TC Cochem in einem knappen Spiel geschlagen geben. 
Am Ende konnte somit ein starker zweiter Tabellenplatz verbucht 
werden. 
 
Die bei den Mädchen 15 im Vorjahr gegründete Spielgemeinschaft mit 
dem TV Waldesch startete nach einer äußerst erfolgreichen Saison 2018 
dieses Jahr eine Spielklasse höher in der A-Klasse. Dort konnte in einer 
sehr starken Gruppe leider nicht an die Leistung aus dem Vorjahr 
angeknüpft werden. Mit nur einem Sieg aus sechs Spielen wurde der 
vorletzte, sechste Platz und damit ein Abstiegsplatz belegt. Leider 
verabschieden sich die Mädchen U15 damit nach nur einem Jahr wieder 
aus der A-Klasse.  
 
 
TBB-Triathlon 
 
Die diesjährige Clubmeisterschaft der Winninger Tennisabteilung wurde 
am 17. August wieder in Form des TBB-Triathlons durchgeführt. In fünf 
Teams spielten 20 Mitglieder in den Disziplinen Tennis, Beach-Tennis und 
Boule um den Titel des TBB-Triathlon-Clubmeisters 2019. Auch in diesem 
Jahr war Spaß und Spannung wieder garantiert. Die Teams lieferten sich 
bis zum Schluss ein knappes Duell um den Titel. Am Ende sicherte sich das 
Team von Matthias Garrn, Christa Schmitz, Karin und Luisa Liebminger 
sowie Luca Gaggiato die diesjährige Clubmeisterschaft mit einem 
hauchdünnen Vorsprung von einem Punkt. Für das leibliche Wohl und 
ausreichend Energie zwischen den Wettkämpfen sorgte ein Kuchen-



Buffet. Nach der Siegerehrung wurde der TBB gemütlich mit Grillen und 
tollen Cocktails als Beachparty fortgesetzt. 
 

 
 
 
Jugendclubmeisterschaft 
 
Am Tag nach dem Tennis-Beach-Boule-Triathlon bildete die 
Jugendclubmeisterschaft den Abschluss eines erfolgreichen Tennissport-
Wochenendes. So traten am 18.08.2019 die Nachwuchsspielerinnen und -
spieler des WTV an, um in drei unterschiedlichen Altersklassen den 
jeweiligen Jugendclubmeister zu ermitteln. Neben einer stark 
vertretenen Gruppe der Jungen U18 gab es in der Mädchenkonkurrenz ein 
Duell zwischen Spielerinnen der U18 und U15. In diesem Jahr war wie 
bereits im Vorjahr erneut die Altersklasse Gemischt U10 mit dabei. Bei 
den Jungen U18 konnte Heinrich Tries als Sieger ermittelt werden. Lara 
Gaggiato setzte sich in einem umkämpften Match gegen Annika Richter 
durch und sicherte sich somit den Titel. Als Sieger der Gruppe Gemischt 
U10 ging Fabian Otto hervor. Zum Abschluss der 
Jugendclubmeisterschaften wurden alle Spielerinnen und Spieler mit 
Pokalen und Preisen ausgezeichnet. An dieser Stelle bedanken wir uns 
auch noch einmal ganz herzlich bei allen Eltern, die mit Einsatz und 
Engagement auch außerhalb des Platzes zu einem großartigen Gelingen 
beigetragen haben.  
 



 
Verbandsgemeinde Team-Cup 
 
Bei hochsommerlichem Wetter richtete der TV Waldesch am 14.09.2019 
im Rahmen „1000 Jahre Waldesch“ den Tennis-Verbandsgemeinde-Team-
Cup Rhein-Mosel aus; parallel wurde auch noch ein Boule-Turnier 
ausgetragen. Das Tennisturnier wurde zwischen den Vereinen aus 
Dieblich, Kobern-Gondort, Nörtershausen, Waldesch und Winningen im 
Modus „Jeder gegen Jeden“ in den Doppelkonkurrenzen Damen, Herren, 
Herren 55 und Mixed 75 gespielt. Nach vielen tollen Tennismatches 
konnte sich der Gastgeber TV Waldesch vor dem TC Kobern-Gondorf als 
Sieger des diesjährigen VG-Turniers durchsetzen. Auch beim Boule-
Turnier war der TV Waldesch vor dem Winninger TV siegreich. 
Die Siegerehrung wurde durch die 1. Vorsitzende des TV Waldesch Silke 
Bardon und den Präsidenten des Tennisverbandes Rheinland und auch des 
Deutschen Tennis Bundes Ulrich Klaus durchgeführt.  
 
 
Beregnungsanlage 
 
Wie bereits im letzten WTV-Spiegel berichtet wurde, wurde im Rahmen 
der Grundsanierung der Tennisplätze 1-3 auch eine automatische  
Beregnungsanlage für alle Tennisplätze nachgerüstet. Damit ist es 
möglich, einerseits die Beregnung zeitgesteuert zu programmieren und 
andererseits auch kurz vor Spielbeginn manuell mit einem Drehschalter 
eine kurze Bewässerung durchzuführen. Nach den Erfahrungen dieser 
Saison kann eindeutig festgehalten werden, dass mit der 
Beregnungsanlage die Plätze feuchter gehalten werden können, dadurch 
die Platzqualität gestiegen ist und die Haltbarkeit der Plätze insgesamt 
verbessert wurde. Aus diesem Grunde hat sich die Investition in jedem 
Falle gelohnt. 
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